

## Boris Lanz



Ein Tüftler im Pensionsalter und immer noch fasziniert, vom Klang der Materie.

Vierzig Jahre Erfahrung als Kursleiter im experimentellen Instrumentenbau und in Musikimprovisation. Tätig in der Aus- und Weiterbildung von Lehrpersonen. Engagiert in Projektwochen an Schulen und Teambuildingworkshops.

### Kommentare:

- nicht das neuste Foto    Heute etwas grauere Haare und Bart
- Er kann es nicht lassen, auf allem was klingt rumzuklopfen (im öffentlichen Raum für die pubertierende Tochter: „peinlich“)
- seine Werkstatt sieht chaotisch aus. Erstaunlicherweise findet er alles – ... nur eine Frage der Zeit
- geht komplizierte Wege, um nach einfachen Lösungen zu suchen
- mhh ... was ist noch zu sagen? Am besten, selber kennenlernen.